

ビジネスとNPOの“いい関係”が始まった 机に眠る膨大な文具 あなたならどうする？



(忙しい)から生まれた言葉。みけんにしわ寄せでバタバタと走り回るのがビジネスなのか。もつと自分の生き方に自然なビジネスがあるんじゃないか。そんな疑問に答えるかのように、京都で新しいビジネススタイルが次々と生まれている。そんな中の1つ、印刷関連機器の大手企業、大日本スクリーン製造(上京区)の社内ベンチャーから生まれたオフイス用品通販のチャレンジャーとして注目されているカスタネット(南区、植木力社長)を訪ねた。

日本スクリーンの事務系社員だった植木さんが、退職金を元手に創業した会社だ。社内ベンチャー制度に基づいてスクリーンの協力を受けてはいるが、資金的にも精神的にも完全な独立企業だという。

そんな同社が始めたのが、なんとオフィス用品通販。あの「アスクル」をはじめとする大手企業がひしめいて価格競争を繰り広げている激戦区だ。

厳しいマーケットに、植木さんは「ユザー発想」と「御用聞き」を武器に漕ぎ出すという選択をした。工場の資材部門に勤務した経験から、有利な仕入れノウハウを持っている。

立企業だといふ

立企業だとい